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Gemeinde Rommerskirchen 

z. H. Herrn 

Bürgermeister Dr. Martin Mertens 

Bahnstr. 51 

41569 Rommerskirchen 

11.05.2017 

A25/14/17 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

bitte setzen Sie folgenden Antrag der CDU Fraktion auf die Tages-

ordnung der nächsten Ratssitzung: 
 

Betreff: 

Umgestaltung des alten Sportplatzes Nettesheim zu einem Freizeit-

zentrum 

 

Die CDU hat die Anregungen in der letzten Ratssitzung durch die 

UWG sowie die Suche nach weiteren Möglichkeiten für einen Boule 

Platz aufgenommen und ihre bereits vor Jahren erarbeiteten Vor-

schläge zur Entwicklung dieses Quartiers überarbeitet. Diese Überar-

beitung führt zu folgendem Antrag.  

 

Die Idee der CDU Rommerskrichen stellt sich wie folgt dar: 

 

1. Asphaltierung der Rundlaufbahn, um diese weiterhin für die 

Bundesjugendspiele nutzen zu können aber hierdurch eben-

falls gleichzeitig Schaffung einer Rundlauf/Fahr-Skaterbahn für 

Inliner, die in den Kurven zum Beispiel leicht abgeschrägt wer-

den könnte.  

 

2. Der Erhalt eine Sprunggrube für die Bundesjugendspiele (Wer-

fen kann auf der Rasenfläche erfolgen).  
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3. Die Innenfläche (das ehemalige Fußballfeld) soll mit einer Ra-

senfläche versehen werden und im Zentrum ein kleiner Bas-

ketballplatz oder ähnliches gebaut werden sowie einer oder 

zwei Boule Plätze an den Rändern der Platzanlage. Im Außen-

bereich könnten Bänke installiert werden. 

 

4. Im hinteren Bereich des Platzes könnte eine weitere Streu-

obstwiese angepflanzt werden. 

 

5. Weiterhin soll geprüft werden, ob es möglich ist, kleinere feste 

Grills auf dem Platz aufzustellen, die es Familien ermöglicht 

dort ohne Anmietung zu grillen bzw. ein Picknick durchzufüh-

ren. 

 

Begründung: 

 

Der Sportplatz in Nettesheim wird seit Jahren nicht mehr für den 

Sport genutzt und liegt mehr oder weniger brach. Einmal jährlich fin-

den dort die Bundesjugendspiele der Grundschule Frixheim statt so-

wie ein Laufveranstaltung.  

Im Rahmen einer Machbarkeitsstudie soll die Verwaltung prüfen, wie 

die alte Sportstätte in Zukunft genutzt werden kann. Hierbei sind 

Kontakte zu SUN aufzunehmen wie auch zu „Regio Grün“ oder ähnli-

chen Institutionen, die mit Zuschüssen diese Maßnahmen finanzie-

ren könnten. In den Workshops bei SUN wurde darüber hinaus mit-

geteilt, dass zunächst eine Idee vorgestellt werden solle (Beurtei-

lung), damit dann über die Förderungsmöglichkeiten gesprochen 

bzw. Institutionen gefunden werden können. 

 

Dieses Quartier würde durch die Aufwertung des alten Sportplatzes 

eine erhebliche Attraktivitätssteigerung für die Bürgerinnen und 

Bürger in Rommerskirchen erfahren. Betrachtet man das gesamte 
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Gelände, so würde sich an den sehr attraktiven Spielplatz in unmit-

telbarer Nähe eine weitere Freizeitmöglichkeit für alle ergeben, die 

man als Familie, Fahrradfahrer, Inlineskater und Sportler ganzjährig 

nutzen kann.  

Es liegt ebenfalls unmittelbar an Fahrradrouten u. a. zur Insel 

Hombroich über den Bahndamm (mögliche Planung eines Fahrrad-

schnellweges), so dass hier Rast- und Freizeitmöglichkeiten geschaf-

fen werden.  

Weiterhin könnte eine Vernetzung der Fahrradrouten aus dem Butz-

heimer Broich nach Hombroich oder anderen Or-

ten/Sehenswürdigkeiten erfolgen. Hiermit würde die Verbindung 

zwischen Bahndamm und Butzheimer Broich attraktiv gestaltet wer-

den können. 

 

Mögliche Antragsformulierung: 

 

Die Verwaltung wird beauftragt eine Machbarkeitsstudie für den Be-

reich „alter Sportplatz“ Nettesheim zu erstellen, unter Berücksichti-

gung der oben genannten Vorschläge, in Verbindung mit den ent-

sprechenden Fördergeldgebern wie z. B: SUN, Regio Grün oder ande-

ren. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 
Michael Willmann 

(Fraktionsvorsitzender) 
 

 

  


